

Fête de l'Halloween

Environ 180 personnes ont participé à la Fête d'Halloween de Beaubassin-est le jeudi 26 octobre 2017. Ils ont visité la Maison hantée, il y avait une présentation sur la sécurité à l'Halloween, et des sacs de bonbons ont été remis aux jeunes participants.

Mentionnons que plusieurs bénévoles ont contribué au succès de l'évènement, dont Lise Cormier au maquillage/coiffure, Catherine Laratte dans le stationnement, ainsi que David Landry et Sara Morin dans la Maison hantée. Le photographe Louis Melanson a encore une fois prêté ses talents pour capturer les meilleurs moments de la soirée. Plusieurs membres du conseil municipal et les employées de Beaubassin-est ont également collaboré à l'organisation et au déroulement de cette activité annuelle.

(Consultez la section Photos pour voir des photos de cette activité)